

[Accueil](#)

[Services](#)

[Culture](#)

[Au coeur des quartiers](#)

[Des artistes à l'école](#)

Récréa'sons // Cie Bled'n'Pop

Récréa'sons // Cie Bled'n'Pop

Un projet mené en partenariat avec la Ville de Lorient et l'Éducation nationale, les élèves de l'école du Bois-du-Château, autour du travail de l'artiste Hocine Hadjali et la Cie Bled'n'Pop.

'Chasseurs de sons', le nouveau spectacle de la Cie Bled'n'Pop, est un voyage ludique, de contes et de musiques, au cœur des histoires surprenantes et cocasses des instruments et des cultures musicales de différents continents. Chacune de ces petites histoires s'accompagne d'une multitude d'instruments étranges ou exotiques, comme une leçon appliquée d'ethnomusicologie.

À l'occasion d'une résidence artistique de la Compagnie Bled'n'Pop et de son directeur artistique Hocine Hadjali au Scénith, fabrique artistique située dans les locaux de l'école du Bois-du-Château, l'artiste a embarqué enseignants & élèves de l'école, dans une aventure créative inspirée de son univers : Récréa'sons.

Pour mener à bien ce projet, de la fabrication d'instruments de musique à l'atelier d'écriture de chansons, en passant par la danse et

la conception vidéo, Hocine Hadjali s'est entouré de quatre artistes complices pour la mise en œuvre : **Achille Grimaud et Gwen Le Dorée** pour l'art de conter, **Yovann Moreau** pour la fabrication d'instruments, **Olivier Graveleau** pour la découverte du sound painting & les arts visuels, et **Heidi Fortin**, musicienne intervenante au Conservatoire de Lorient ; l'association '**J'ai vu un documentaire**' participait également à l'aventure !

À travers des récits de la nature et de l'origine des instruments de musique, l'artiste célèbre l'art des peuples à faire musique et explique comment s'invente la musique : de bois, d'os, de peaux et de vents, d'imagination, de joies et de douleurs.

Dans ce monde du toujours plus vite, il invite à explorer ses chemins de traverse, à oser tâtonner, détourner, à être passionnément "Chasseur de Sons" !

Le jeudi 2 juin prochain, les élèves ont présenté leur travail à l'ensemble des familles ; un temps festif et musical !

En savoir plus :

- [Cie Bled'n'Pop](#)

- Teaser du projet des élèves de l'école du Bois-du-Château à découvrir prochainement